

Residenzpaare auf dem Treppchen

Für **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ läuft es zur Zeit hervorragend – gleich zweimal wurden sie am Wochenende Zweite.

Zunächst sicherten sie sich beim TTC Oberhausen in der Sen. I B-Klasse in einem Feld von 11 Paaren den 2. Platz. Am Tag darauf stellten sie sich der Konkurrenz in der jüngeren Altersklasse, der Hauptgruppe II B in Wuppertal und belegten von 6 Paaren auch hier den 2. Platz. Damit sind sie bestens vorbereitet für die am kommenden Sonntag stattfindende Landesmeisterschaft in Herford.



André Weiss und Susanne Gebben starteten an diesem Wochenende in Wuppertal in der Hauptgruppe II C-Latein und schafften ebenfalls den Sprung auf das Treppchen. Sie wurden 3. von 5 Paaren. Der letzte Start in der Lateinsektion war im August letzten Jahres – um so mehr freuten sie sich über das Ergebnis und die erreichte Platzierung.

14.02.2011
Elisabeth Striegan-Böhm